

2017入間台夏祭り 盛大に無事終わる

里帰り子どもら孫つれ、笑顔溢れる爺や、ばあちゃん

去る7月22日(土)入間台納涼夏祭りは、夕方から夜にかけて雷雨の予報もありましたが、晴天に恵まれ、開催することができました。午後1時に「開催要綱」の花火を3発打ち上げました。午後4時30分から子ども達のみこし巡行を皮きりに夏祭りが始まりました。午後7時半頃には、「お楽しみ抽選会」があり、広場は人・人で一杯になりました。午後8時40分には、予定通り全てのプログラムが終了し、盛会裏の中に終了することができました。今年も里帰りの子ども達が孫を連れて来られ、人出が多かったようです。なお、抽選券・粗品等を受付にて350世帯程が交換されました。

開催にあたりまして、『夏祭り実行委員会』の下、班長さんをはじめ、ことぶき会、自治会をサポートする会、子ども会・育成会、おしゃべりサロン、各サークルの皆さん等の多大なるご協力のもと開催することが出来た事を心からお礼申し上げます。また、ご多忙のところ、中市長、金子市長、山岡入間市連合区長会長にお越しいただきお礼申し上げます。

◆新久ばやし保存会のみなさんありがとう

新久ばやし保存会は、大野会長はじめ20名程の御出演をいただき、子ども達中心の「むかえばやし」から天狗の舞、獅子舞、ひよっこ踊りに鉦、太鼓、笛・・・入間台夏祭りを盛り上げて頂きました。保存会には、入間台のお母さんや子ども達も入っておられ活躍されているんですよ。ご声援よろしく。

◆夏祭りには「踊り」がなにとお・・・！！

ことぶき会民謡部の皆さん、新久台さくらの会踊り部の皆さんには、今年もお元気で御出演いただき、あでやかな踊りを披露していただきました。プログラムが進むに従い、踊りの輪が広がりました。小さなお子さん、お兄ちゃん、お爺ちゃん、おばあちゃん達が踊りました。何時までも元気で踊り続けて、夏祭りを盛り上げていただきたいものです。【写真右】

◆ツクドンツクドン 筋肉隆々 三宅太鼓！

三宅太鼓は、各地に「三宅太鼓教室」を開設しており、今回7名の方に出演して頂きました。入間市在住は、野中さんのみとのこと。今回も、他地域で出演され入間台は4ヶ所目とか。筋肉隆々のお兄さん達のバチ割きは迫力がありましたね。「迫力がある」「素晴らしい」との感想を多くの人からいただきました。是非、来年もお願いします。

三宅太鼓とは

三宅太鼓は、三宅島の神着地区に伝わる太鼓芸能で、「木遣太鼓」とも呼ばれている。毎年7月15日前後に行われる牛頭天皇祭で打たれる太鼓である。1820年に三宅島の島民3人が伊勢参りに行った際、帰りに寄った京都の祇園祭を見てこのリズムを島に持ち帰ったのが起源とされている



【開会の挨拶をする花島自治会会長】



【新久ばやしの踊り】



【さくらの会とことぶき会民謡部の皆さん】



【三宅太鼓 7人衆】



【入間市元氣隊も一緒に手締め お疲れさまでした】

◆子ども神輿 10年目を迎える

子ども神輿は、団地内を巡行してから10年目を迎えました。今年も多くの子も達が参加し、会場内を「ワッショイ、ワッショイ」と回りました。小さい子は背伸びして、必死に頑張りましたね。左のポスターは、子ども達の作品です。



【ワッショイ ワッショイ 子ども神輿だぞ】



【歓声沸いたきれいな花火】



【お楽しみ抽選会に集まった人達】

2017入間台納涼夏祭りを終えて

夏祭り実行委員長 中村 淑子

今年も入間台夏祭りに大勢の皆様にお越しいただきまして、ありがとうございました。実行委員長という大役を仰せつかり、何もわからず、当初はかなり戸惑いもありましたが、何とか無事に終わることができました。それも、準備から片付けまで、実行委員の皆様をはじめ、各部の皆様、経験豊富な有志の皆様、サポートすることぶき会、おしゃべりサロン、子供会育成会、各サークル、ボランティアの皆様のご協力がなければ、実行できなかったと痛感しております。皆様には心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

また、新久ばやし保存会、三宅太鼓の皆様には、素敵なステージを見せて頂き、お祭りを盛り上げていただきました。新久台の「さくらの会」様とことぶき会の民謡部の皆様には、益路りの練習会から当日に至りご協力いただき、ありがとうございました。お礼申し上げます。お祭りの中心になって頑張ってくれた子供達・・・大勢参加してもらいうれしかったです。「こども神輿」「スイカ割り」「花火」・・・楽しんでもらえたでしょうか？今年子供神輿をやり始めて10年の節目ということで子供会にお祭りのポスターをお願いしたところ、大勢のお様が素敵な絵を描いてくれました。感激いたしました。ありがとうございました。

今年入間市の初めての試みで、地域の行事に参加して体験するという「入間市元氣隊」が活動を始めました。入間台自治会から派遣をお願いしたところ、5名の方に参加していただきました。祭り当日は、朝早くからテントや提灯などの設営に協力していただきました。お疲れ様でした。

最後になりましたが、当日は不行き届きの点が、多々ございましたことをお詫び申し上げます。たくさんの方々に支えられて、無事終わることができましたことを、改めて、感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

<入間市元氣隊> お疲れさまでした

今回、納涼夏祭りに、「入間市元氣隊」として、市役所から5人(女性1名含む)の方が、祭り当日の22日朝から会場設営のお手伝い、夏祭り最後の、新久ばやしの送りばやしまでお付き合いました。お疲れ様、そして、ありがとうございました。何かお気付きになりました事がありましたらお知らせ下さい。

<熱中症にご注意を>

この夏祭りに孤軍奮闘されました某氏が、祭り当日の午前11時過ぎに、軽度の熱中症に罹られました。朝5時過ぎから、動き回られておられました。温度が高く、気温が35℃前後でしたから誰でも熱中症に罹る危険がありました。熱中症対策としては、「食事をシツカリ取り、適当に休憩りながら水分を十分に取ること」が大事だということです。

【2ページもどうぞご覧ください】

「ささえあい入間台」買物支援号スタート

支援者される人に説明会開く

ささえあい入間台は、去る7月7日(金)から「入間台⇄スーパーヤオコー(仏子駅経由)」の買物支援を備いわざわざのご協力を得てスタートしました。

利用された方は、4回で17名でした。帰りは、降車場所自由としましたが、実際は、ご利用者の自宅までお送りしました。回覧や「入間台だより」を見られていない方が多いようですので継続して周知することとします。下の写真は、買物支援号のワゴン車です。

支援日 毎週金曜日
午前10時発車です



去る7月28日(金)買物支援号発車前の9時半から買物支援登録者を対象に「買物支援」の添乗要領等を説明しました。11名の方にご出席いただき、その後ご都合のよい人には、試乗して頂きました。

- ① 買物支援号ルート：入間台8m道路奥 ⇄ 仏子駅 ⇄ ヤオコーのルートですが、飯能信金、仏子郵便局に用事がある人は、申し出により停車する。
 - ② 利用者確認名簿の記入：行きと帰りの人数確認のため、利用者名簿にお名前と街区等を記入する。
 - ③ 当番表を作成し、周知する。
 - ④ 利用者には、水色の折りたたみ小旗を預け、8m東西道路のどこでも乗車できるようにする事、及び、支援日という一日バスが休休する月曜日を希望される方もおられるようで今後の検討課題とします。
- 《問合せ》代表 結城 葵

ワゴン型バスの運行ルートについて

来年1月運行開始予定の「ワゴン型バス」の入間台団地内運行ルート及び停留場所等について、意見を集約し、市役所に報告することになっております。

ワゴン型バスの運行ルートは、仏子駅⇄入間台⇄東金子支所と八津池コースが検討されております。(ハート病院経由のやまゆり荘行きもあり)入間台団地内は、8m東西を想定しておりますが、入間台入り口⇄かま跡公園⇄そのま西へ進み⇄8m道路西⇄8m道路中央⇄入間台入り口⇄新久台前(防衛庁団地)⇄仏子駅も可能な状況であり、今後、停留所掲示板等のお願いをすることになります。何卒、ご理解の上、ご協力をお願いします。

第50回東金子主婦玉入れ大会 入間台チーム連勝ならず8位

待ちに待った「主婦玉入れ大会」が、去る7月2日(日)東金子体育館にて開催されました。

入間台チームは、昨年の優勝チームであり、優勝杯の返還、選手宣誓の代表挨拶があり、その選手宣誓がとてもユーモアいっぱい、とてもよかったです。

第50回と言う記念すべき大会であり、連勝優勝を目指して頑張りましたが、予選リーグ1勝2敗で決勝トーナメントに進むことが出来ず、結果は8位でした。また、50回記念の抽選があり、「ラ王」のラーメンを当てました。

大会終了後、反省・懇話会を「ポワサン」にて開きました。選手の方々は、私の子どもより若い年齢でエネルギーを沢山もらいました。本当に選手のみならず有難うございました。【体協部長 斎藤 洋美】

《参考》優勝：1区、準優勝：八津池、3位：6区



【写真上】ソーレと懸命にプレーするみなさん

環境衛生部からのお知らせ

＜廃品回収収益金(7月分)＞

収益金 51,240円
= (売却金22,840円 + 補助金28,400円)
7月末までの累計額 217,380円となりました。
* 廃品回収収益金は、集会所補修・改築積立会計に繰り入れ、夏祭り費用の一部負担もしております。
◆8月の廃品回収日は、第1日曜日の6日です。

自治会からのお知らせ

8月のスケジュール

- 8月 1日(火) 市報配布
- 8月 2日(水) 入間市防災訓練全体会議(防犯交通部)
- 8月 5日(土) 第5回自治会運営委員会
- 8月 5日(土) 東金子体育祭実施要領説明会(体協)
- 8月 6日(日) 自治会『廃品回収』
- 8月20日(日) 新久地区合同防災訓練

◆新久地区合同防災訓練の開催

サイレンとともに避難して下さい

第39回入間市防災訓練が、来る8月20日(日)午前8時～実施されます。今年は、新久地区合同防災訓練となります。詳細は、回覧参照。

地震、台風、豪雨など自然災害が多い日本では、普段から災害への備えをしておくことが重要です。今年も九州の朝倉市や秋田県雄物川の氾濫等で大変な被害を受けました。日頃から防災に対する意識を高め、備えましょう。ご参加をお待ちしております。

- 1. 実施月日 8月20日(日) 小雨決行
- 2. 集合訓練場 新久小学校
- 3. 訓練想定

平成29年8月20日(日)午前8時15分、立川断層帯の活動による震度6強の地震が発生し、市内全域にさまざまな災害が同時多発し・・・との想定により実施されます。

- 4. 避難開始と避難場所等
避難開始は、防災無線放送があったら直ちに、通学路の「亀の子坂」入り口付近にご集合下さい。全員が避難され次第、新久小学校に向かいます。
- 5. 訓練内容
 - ① 避難誘導訓練 ② 生存者確認訓練
 - ③ 物資調達訓練 ④ 消火訓練・・・
 - ⑤ 応急手当・AED取り扱い訓練
 - ⑥ 炊き出し訓練等 【防犯交通部】

◆大気汚染環境調査の実施◆

例年、実施されている「大気汚染環境調査」が、次の通り実施されます。

- ◆測定期間 平成29年8月17日～8月23日
- ◆測定場所 入間台第一公園敷地内
- ◆調査内容 ダイオキシンの大気汚染調査

編集後記 <編集・作成 結城 葵>

今月号は、『夏祭り特集』で2ページになりました。皆さんのご協力と天候に恵まれて無事「夏祭り」が、盛大に終了することが出来ました。14日集会所周りの草刈りから始まり、やぐら建て、会場設営等多くの人の繋がりを感しました。

天王様宵宮祭 汗だく 入間台を運行 かまあと公園周辺、保存会の人、観客で埋まる

恒例の天王様の宵宮祭が去る7月15日挙行されました。当日は蒸し暑く、午後4時10分頃から入間台入り口のセブンイレブン横から急な坂道を子ども達も汗ダクダクに山車引きに参加しました。

かま跡公園では、事務局の皆さんや有志の方のご協力を得て、何時もながらの「煮卵」「味付け蒟蒻」、「キュウリ漬け」、「スイカ」等々を用意して接待を致しました。暑かったためビールが早々になくなりしました。



【写真上】途中8m道路交差点で休憩



【木槍の入間台高月さん】

慰労・反省会を開催

夏祭りの翌日、午前8時から班長さんをはじめ、自治会をサポートする会の皆さん、ボランティアの方にご協力をいただき「やぐらの解体」、「テーブル・椅子の片付け」、「提灯の取外し」、そして、「ごみの分別」等々を行いました。午前10時前にほぼ完了しました。

片付け終了後、集会所ホールにて、手造りの野菜てんぷらや乾き物を摘まみに喉を潤しながら、各販売担当から「感想や反省」等を述べて頂きました。

＜各担当からの報告・意見等＞

- ① やきとり：売上1500本、消防署から風除けが必要と指摘される。本数増について、次回は検討。
- ② 子ども神輿：子ども達が一杯。写真タイムを設けたらどうか。お菓子は、神輿担当が、次回から用意する。
- ③ ポップコーン：当初無料としたが、お金の大切さが分かるよう10円にした。
- ④ 船頭が多いとか言う人がいたが、今後和気合い合いでも良いのではないかと。

【やぐら建て風景】

